

El Consejo de Consumidores y Usuarios apoya las medidas de ahorro energético anunciadas por el Ministro de Industria

El Consejo de Consumidores y Usuarios (CCU), a través de su Presidenta, Francisca Sauquillo, ha valorado muy positivamente el paquete de medidas urgentes para fomentar el ahorro energético anunciado por el Ministro de Industria, Miguel Sebastián.

Francisca Sauquillo ha recordado que la eficiencia energética, el desarrollo de nuevas fuentes de energía y la reducción de las emisiones de CO₂ son aspectos prioritarios de la política europea de desarrollo sostenible, que abarca campos como la investigación, desarrollo e innovación en nuevas tecnologías, la iluminación y los edificios inteligentes, los nuevos modelos de gestión de la energía eléctrica, o los sectores de automoción y transporte.

Pero además, la Presidenta del CCU añade que el paquete de medidas permitirá una participación activa de los consumidores y usuarios a la hora de conseguir los objetivos de eficiencia y ahorro energético, para lo que es fundamental garantizar a los ciudadanos información adecuada sobre la "huella medioambiental" de equipos y componentes (electrodomésticos, ordenadores, fuentes de luz, automóviles, etc.) y aportarles criterios de actuación en su vida cotidiana que supongan un cambio de cultura sobre la energía.

En este sentido, desde el CCU se pide un acuerdo entre Administración, empresas y usuarios para incrementar el aprovechamiento de las energías renovables; desarrollar los sistemas de control e información del gasto y el ahorro energético, y promover la renovación del equipamiento tecnológico en los hogares, fomentando a través del etiquetado la información a los consumidores sobre el coste energético y el uso adecuado para reducir ese coste.

Madrid, 31 de julio de 2008

